



国際交流のひろば

外国人留学生との意見交換会



1月21日(水)16時30分から人113において実施し、留学生、チューター、教職員34名が出席しました。堀留学生支援専門部会員の進行、周東国際交流推進センター長の挨拶の後、小グループごとに意見交換を行いました。修学、生活、連携のテーマを中心に、日頃の悩みや困っていることなどの意見や要望をお聞きし、アドバイスや解決方法などを話し合いました。今回得た意見をもとに、留学生支援につなげていきます。

令和7年度「世界を語ろう！」

世界の文化・生活・言葉などについて交流する「世界を語ろう！」を実施しました。

1回目は7月9日(水)李玉源さん(中国・哈爾濱)、2回目は9月12日(金)カヤ・シネムさん(トルコ)が語り手となり、出身地の祭り、景色、地元の食文化、学校の様子などを紹介しました。

学生、留学生、教職員など毎回15名の参加があり、一緒に楽しい時間を過ごしました。



カレル大学(チェコ)への派遣留学生の留学レポート

令和7年10月～令和8年6月まで本学協定校のカレル大学(チェコ共和国)へ留学している山田芳尚さんから留学レポートが届きました。

学部4年 山田芳尚

留学に行けば、満足した生活を送る事ができる。そうした考えを当初は持っていました。蓋を開けてみると、友達はおろか、話し相手もろくにいない生活が続き、メンタルは完全にやられてしまいました。チェコでは自分から道を切り開いていく精神がほんとに大事です。日本では遠慮することが美德としてあるかもしれません、チェコでそんなことをしていたら何も得られないという気がします。でも、この何とかしないといけない状況というのは日本で中々味わえるモノではなく、スリリングで情熱的な瞬間が幾度もやってきます。こんな不安定さを楽しみたいという人はぜひ、チェコへ。



カレル大学の授業課題

発行・お問い合わせ先

〒943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」
Tel:025-521-3299 (研究連携課 国際交流・地域連携チーム)